

Balingen

Breitband weiter ausgebaut

[14.05.2010] Die Stadtwerke Balingen haben zusammen mit dem Unternehmen NeckarCom das neue DSL-Netz für den Balingener Ortsteil Roßwangen in Betrieb genommen.

Die Kooperationspartner Stadtwerke Balingen und NeckarCom, ein Tochterunternehmen der EnBW Regional, haben im Balingener Stadtteil Roßwangen die kabelbasierte Breitband-Versorgung gestartet. Innerhalb weniger Monate konnte die Firma NeckarCom die Übergangslösung mittels Funk (wir berichteten) aufgrund vorhandener Leerrohre in eine kabelbasierte Lösung überführen. In einer Pressemitteilung des Unternehmens EnBW Regional heißt es, nun könnten DSL-Geschwindigkeiten von bis zu 35 Mbit/s zur Verfügung gestellt werden. Die Stadtwerke nehmen bei dieser Kooperation die Aufgabe des Signaltransports wahr, NeckarCom übernimmt die Bereitstellung der angebotenen DSL-Dienstleistungen. Parallel dazu haben die Kooperationspartner mit dem Aufbau der WiMAX-Technik begonnen, sodass in den nächsten Wochen in den unterversorgten Stadtteilen Engstlatt, Erzingen, Dürrwangen und Stockenhausen eine funkbasierte Breitband-Versorgung angeboten werden kann.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Balingen, Stadtwerke Balingen, Breitband, NeckarCom